

SAFEX®

*Universal Special Effect Blood***UNIVERSAL-EFFEKTBLUT „B“**Technische Daten - *Technical data* - (Art.-Nr.: 53000201) Stand 10.2011

SAFEX® UNIVERSAL EFFEKTBLUT „B“ ist eine preiswerte, realistische Blutimitation für Theater-, Film- und Fernsehproduktionen. Es ist primär für die „Blutbesudelung“ von Kostümen und waschbaren Requisiten bestimmt, es trocknet im Gegensatz zu Typ „A“ nicht ein und kann daher notfalls auch erst Stunden später aus waschbaren Textilien ausgewaschen bzw. entfernt werden. Es kann jedoch **nicht in die Augen verbracht werden**. Ein Verbringen in den Mund wäre unproblematisch, wegen des parfümigen Geschmacks ist es jedoch nicht zu empfehlen.

*SAFEX® UNIVERSAL EFFECT BLOOD “B” is a cost effective realistic imitation blood for theater, film and television productions. It is primary designed for the “blood daubing” of costumes and washable props, it dries not up in contrast to Type “A” and therefore, can be washed out if necessary hours later. It should **not be brought into the eyes** because there can appear an irritation (burning). Applying in the mouth would be unproblematically, but however not to recommend because of the perfume tast.*

**Liefereinheit:***Delivery unit:*

1 Liter Flasche im Schutzkarton

*1 liter bottle in a protective cardboard box***Länge / Length:**

94 mm - Karton/ box

**Breite / Width:**

94 mm - Karton/ box

**Höhe / Height:**

236 mm - Karton/ box

**Gewicht / Weight:**

1,3 kg brutto

**Lagerung:***Storage / Shelf life:*

In Originalverpackung (sauerstoffdichte Kunststoffflasche) **kühl** und dunkel im Kühlschrank bei max. 7 °C. Ungeöffnete Packungen sind auch bei Kühlung nur begrenzt haltbar. (Haltbarkeit insg. max. 2-3 Jahre!)

*In original packaging (oxygen-tight plastic bottle) **cool** and dark in a refrigerator at max. 7°C! Un-opened packs also have a limited shelf life under refrigeration. (Shelf life max. 2-3 years!)*

**Reinigen:***Cleaning:*

Eine Entfernung ist nur aus - mit Wasser waschbaren - Textilien möglich. Chemische Reinigung und die Verwendung von sog. (Lösungsmittelhaltigen) Fleckenwassern ist **nicht** möglich! Einfaches Auswaschen mit lauwarmen Wasser und einem Waschmittel ist in der Regel ausreichend.

*Removal is only possible from water-washable fabrics. Dry cleaning and the use of so-called (solvent based) stain removers is **not** possible! Simple washing with lukewarm water and a detergent is usually sufficient.*

**Transport:***Transport:*

SAFEX®-UNIVERSAL EFFEKTBLUT „A“ ist **kein** Gefahrgut und unterliegt somit keinerlei Versandvorschriften.

*SAFEX®-UNIVERSAL EFFECT BLOOD “A” is **no** hazardous good and therefore **no** subject to any regulations for transportation.*

**Sicherheitshinweise:***Safety:*

Alle SAFEX®-UNIVERSAL-EFFEKTBLUT-Sorten sind Effektmittel/Requisiten und entsprechen den einschlägigen Vorschriften der EU, alle verwendeten Rohstoffe sind lebensmitteltauglich und entsprechen den geforderten Reinheiten des LFGB. Sie sind kein Kosmetikum und können selbstverständlich nicht medizinisch als Blut-Ersatzstoff verwendet werden und dürfen ebenso nicht als Lebensmittel oder Getränk ge- bzw. missbraucht werden!

*All SAFEX®-UNIVERSAL EFFECT BLOOD varieties comply with all relevant EU regulations; all raw materials used are food safe and comply with the required purity of German LFGB. They are no cosmetics but effect material (props) and cannot be medical used as a blood substitute or misused as food or drink!*

**Optionales Zubehör:***Optional accessories:*

Zum Befüllen als Blutbeutel sind feste, flache Spezialbeutel mit Aufreißflasche und Perlonschlaufe - Füllmenge ca. 250 ml. - erhältlich.

*For blood effects are firm, flat special bags with a peel off strap and nylon-loop available, which can be filled with a capacity of approximately 250 ml blood.*

**Spezialsorten:***Optional versions:*

SAFEX® UNIVERSAL EFFEKTBLUT „A“ ist auch in einer „**eingedickten**“, jedoch noch flüssigen Version lieferbar, sowie als **eingedickte, dunkle, geleeartige Paste** zur Darstellung angetrockneten Blutes auf der Haut und auf Verbänden.

*SAFEX® UNIVERSAL EFFECT BLOOD “A” is also available as “**thickened**” but still liquid version as well as a **thick dark, jelly-like paste** to simulate dried blood on skin and bandages.*